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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Saúde a ampliação dos recursos
humanos e equipamentos para coleta no Hemosc de
Joinville.

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que: 

O Hemosc de Joinville enfrenta dificuldades para atender à crescente demanda de
doadores de sangue, plaquetas e hemácias devido à falta de pessoal e
equipamentos adequados para coleta. Essa situação gera longas filas e desconforto
para os doadores, conforme relatado por cidadãos locais de Joinville. 
A insuficiência de recursos no Hemosc impacta diretamente a capacidade de
atendimento de urgência e emergência da região, afetando a população local que
depende das doações para tratamentos médicos essenciais.
 É urgente que o Executivo tome medidas para solucionar esse problema,
garantindo que o Hemosc de Joinville tenha condições adequadas para atender a
todos os doadores e, assim, assegurar o abastecimento necessário de sangue e seus
derivados aos hospitais da região.

 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Secretário de Estado da Saúde, a seguinte Indicação:
 

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Sargento Lima fundamentada na urgente
necessidade de assegurar a eficiência do serviço de coleta de sangue no Hemosc
de Joinville. Diante do crescente número de doadores, é imperativo que se amplie
a capacidade de atendimento por meio da alocação de mais recursos humanos e
a aquisição de equipamentos adequados. Essa medida visa não apenas melhorar
as condições de atendimento aos doadores, mas também garantir o
abastecimento contínuo e suficiente de sangue e seus derivados, essenciais para
a manutenção dos serviços de saúde da região. A melhoria das condições no
Hemosc de Joinville é crucial para assegurar a saúde e o bem-estar da população
local, prevenindo situações críticas decorrentes da falta de suprimentos
sanguíneos nos hospitais. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal -
Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Sargento Lima
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